



23°/13°

Precio del dólar
\$17.01



News Sensei

Inteligencia Informativa

5.07.2023

Agenda Política

AMENAZA NUCLEAR.

La amenaza nuclear vuelve a asomar la cabeza en la guerra de Rusia contra Ucrania.

Las autoridades ucranianas advierten cada vez con más estridencia de que Rusia planea una explosión en la central nuclear de Zaporizhzhia, la mayor de Europa, posiblemente como una operación de bandera falsa destinada a culpar a Kiev. Rusia, que controla la central en la Ucrania ocupada, rechaza estas afirmaciones.

El aumento del ruido en torno a la central se produce tras la catastrófica destrucción el mes pasado de la gigantesca presa de Kajova, también ocupada por Rusia, cuando la contraofensiva ucraniana para recuperar territorio en el este y el sur del país estaba en marcha. Las fuerzas ucranianas avanzan lentamente contra las atrincheradas defensas rusas antes de la cumbre de la OTAN que se celebrará la próxima semana en Vilna.

Esto ha sido suficiente para provocar la indignación de los pro-Kremlin, algunos de los cuales exigen que Moscú recurra a las armas nucleares tácticas en Ucrania.

Dmitri Medvédev, el ex presidente que ahora es jefe adjunto del Consejo de Seguridad de Rusia, advirtió esta semana en un artículo titulado "La era de la confrontación" que "un apocalipsis nuclear no sólo es posible, sino también bastante probable". Rusia logrará así su objetivo de eliminar la "amenaza" de que Ucrania entre en la OTAN, afirmó. (BBG)

Inteligencia News Sensei: Tras el motín que amenazó los 24 años de gobierno del Presidente Vladimir Putin, ha aumentado la preocupación en el extranjero por la posible inestabilidad en la nación con el mayor arsenal nuclear del mundo y las posibles consecuencias para la estrategia bélica de Rusia. El mes pasado, Putin trasladó armas nucleares tácticas a la vecina Bielorrusia, aumentando así las tensiones con la OTAN.

TENSIONES ESTADOS UNIDOS-CHINA.

Janet Yellen visita China esta semana con el

objetivo de encontrar áreas de terreno económico común y abrir canales de comunicación en medio de unos lazos cada vez más turbulentos entre las dos mayores economías del mundo. Será la primera gran prueba de una política que la Secretaría del Tesoro estadounidense esbozó en abril y que está orientada a defender la seguridad nacional estadounidense sin tratar de frenar económicamente a Pekín.

Llámesse guerra comercial, guerra tecnológica o incluso guerra de chips, pero la lucha entre las dos mayores economías del mundo está subiendo de nivel. China ha dado a conocer una serie de restricciones de seguridad nacional que probablemente perturbarán aún más la cadena de suministro mundial al imponer controles a la exportación de metales como el galio y el germanio. Estos elementos son fundamentales para los semiconductores, los vehículos eléctricos y la fabricación aeroespacial, por lo que las acciones de empresas de elementos raros como AXT (AXTI) y MP Materials (MP) subieron cerca de un 9% en el mercado. Cualquier ampliación de las restricciones podría ser aún más problemática, con China intensificando las contramedidas si Estados Unidos impone más restricciones tecnológicas.

Los chips se utilizan hoy en día en casi todo, haciendo posible la economía moderna, pero lo que más preocupa aquí son los que se utilizan en tecnologías militares sensibles. Los circuitos integrados más avanzados permiten a las naciones ir muy por delante de sus rivales en cuanto a sistemas de armamento y recopilación de inteligencia y, en términos más generales, son una declaración de poder geopolítico. A medida que China aumenta su influencia, el país ha ido avanzando hacia la producción de sus propios chips avanzados, e incluso ha sorprendido a Estados Unidos con sus últimos avances militares. (SA)

ISRAEL TERMINA INCURSIÓN MILITAR.

Israel declaró que había puesto fin a una incursión de 44 horas en el campo de refugiados de Yenín tras enviar 1.000 soldados para luchar contra lo que denominó militantes financiados por Irán, en el marco de su mayor ataque aéreo contra la Cisjordania ocupada en dos décadas.

Para los 17.000 residentes del asentamiento descendientes de palestinos desplazados en la guerra de 1948 que condujo a la creación de Israel- el asalto fue doloroso, mató a 12 personas, expulsó a varios miles de sus hogares y dejó a otros sin agua ni electricidad.

INSEGURIDAD.

Acondiciona al cártel de Sinaloa pistolas como metrallas: Un grupo del cártel de Sinaloa encabeza un proyecto para fabricar piezas conocidas como glock switch, un interruptor que permite convertir una pistola semiautomática en una metralla: ATF de EU. (MIL)

Apodaca, NL.- Hincados y en fila, cuatro hombres y dos mujeres fueron fusilados ayer en Apodaca. (REF)

Apatzingán, Mich.- "Michoacán, gobernado por el crimen organizado": sacerdote padre Goyo, rechaza la "incitación" del gobernador Alfredo Ramírez Bedolla (Morena) a dejar la sotana e irse a hacer política, porque "es como hacemos parte del cáncer". (UNI)

Atacó a Hipólito comando de 25 Investiga Fiscalía de Michoacán rivalidades añejas con criminales. (REF)

(Otra nota en EIPais.es: "Lupe Mora, hermano del líder autodefensa asesinado: "Dudo que agarren a estos cabrones que mataron a Hipólito") Héctor Joel Villegas González, titular de la Secretaría de Gobierno de Tamaulipas y sobreviviente a un atentado, ha sido ligado al crimen organizado y al grupo dedicado al robo de hidrocarburos.. (24H)

Chis.- Un nuevo grupo armado, que se identificó como "Ejército Civil del Pueblo Indígena", advirtió que cuenta con al menos 200 personas para pelear contra la presunta autodefensa "El Machete". (REF)

En este gobierno las Fuerzas Armadas han desplegado una estrategia de "colonización" de la Guardia Nacional, policías estatales y municipales: Causa en Común. (CRÓ)

MIGRACIÓN. Oleada de refugiados vuelve a romper récord. Más de 74 mil personas solicitaron la condición de refugiado en México durante el primer semestre del año. (NOC)



Agenda Política

LA OPOSICIÓN. Se registraron Xóchitl y Santiago Creel para contender por la candidatura del Frente. La maquinaria del aplauso sólo se encendió con el panista Creel que llevó batucada y serpentinas, acogido como hijo único de sangre de los ideales blanquiazules. “Hoy vengo a decirle adiós a Andrés, aquí empieza su conteo de salida, veo un gobierno que ha destruido al país, peor que los cuatro jinetes del apocalipsis: hambre, guerra, muerte, epidemia, pero ya llegó a su fin. También se registraron Preciado y Quadri. (CRÓ) En bicicleta, la senadora Xóchitl Gálvez arribó al Comité de Organización del Frente Amplio por México en la Torre Azul de Reforma. La senadora dijo que hay 60 mil “Xóchitl Lovers” que ya juntan firmas de simpatizantes por lo que no tendrá problema para cubrir el requisito. (EXC) Esta vez fue el Tribunal de Justicia Administrativa de Michoacán (TJAM) el encargado de ratificar la inhabilitación por 11 meses al ex-gobernador perredista Silvano Aureoles. (UNO) AMLO dice... “Xóchitl Gálvez, candidata de la mafia del poder”, AMLO (CON)PRI y PAN son apéndices del bloque conservador, asegura AMLO. “La desbandada en el tricolor refleja descomposición del PRI. (JOR)

Escribe Mario Maldonado. *Previo al anuncio del Frente Amplio por México y de la estridente irrupción de Xóchitl Gálvez como posible candidata presidencial de la oposición, la mayoría de los empresarios mexicanos estaban prácticamente resignados a una continuidad de por lo menos seis años más de la llamada Cuarta Transformación (4T). El presidente del CCE, Francisco Cervantes, ya había enviado invitaciones a los seis aspirantes a la candidatura de Morena y sus partidos aliados para reunirse con los líderes de las 14 organizaciones empresariales del Consejo. La idea es que expongan sus proyectos de país, sobre todo en temas como seguridad, salud, crecimiento, marco fiscal, regulación y Estado de Derecho. Las fechas aún no están definidas con ninguna de las “corcholatas” Claudia Sheinbaum, Marcelo Ebrard, Adán Augusto López, Ricardo Monreal, Manuel Velasco y Gerardo Fernández Noroña (...) Claudia Sheinbaum también se ha reunido con algunos magnates de las telecomunicaciones y con el Grupo Monterrey. La exjefa de Gobierno transita bien con los medios de comunicación, aunque debe conocer la regla de oro: la miel durará tanto como las encuestas y sondeos efectivos la sigan ubicando arriba en las tendencias.*

Escribe Sergio Sarmiento: *El presidente López Obrador no solo ha adelantado las campañas presidenciales, sino que está usando sus mañaneras para atacar a la oposición y fortalecer a sus candidatos. Está violando la Constitución y la ley electoral. El artículo 41 de la Carta Magna limita a 90 días las campañas presidenciales y a 60 las precampañas; el 134 establece “la obligación de aplicar con imparcialidad los recursos públicos... sin influir en la equidad de la competencia entre los partidos políticos” (...) Ningún ordenamiento le impidió a AMLO lanzar las precampañas en junio, simplemente convirtiendo a los candidatos en “aspirantes” a la coordinación de las redes de defensa de la Cuarta Transformación y las precampañas en “recorridos”. El INE se ha negado a intervenir. La Comisión de Quejas y Denuncias rechazó emitir medidas cautelares para detener los actos anticipados de campaña .*

EFFECTO “ALITO.” Alejandro Moreno Cárdenas, en su etapa como gobernador de Campeche y senador, fue el beneficiario de triangulaciones financieras irregulares con posibles empresas fachada, por al menos 11 mdp, indican alertas que varias instituciones bancarias enviaron al SAT en 2019. (24H) El PRI se quedará fuera del poder del Senado por primera vez en sus 94 años de historia. También dejará de recibir 2.1 mdp de subenciones al mes en la Cámara Alta. (EXC) “Alito Moreno encaminó al PRI al precipicio, del que será difícil salir”: Miguel A. Osorio Chong, hoy Senador independiente. Dice haber platicado con otras fuerzas políticas, excepto Morena. JOR El Grupo Parlamentario de MC se convirtió ya en la tercera fuerza política del Senado, con 12 legisladores. (EXC)

CORCHOLATAS. Las Corcholatas se saltan las reglas del INE. En sus primeros 15 días de gira por el país, las llamadas corcholatas de Morena presentaron propuestas explícitas o disfrazadas para ganarse la simpatía de los militantes. (SOL) Monterrey.- “Regresar al pasado, plan de Xóchitl y su grupo”: Claudia Sheinbaum. Aseguró a integrantes de la Caintra que “la 4T no está contra los empresarios” y reiteró que hay unidad entre los aspirantes de Morena..(Entrevista). (MIL) Cd. Victoria, Tamps.- Por segundo día consecutivo, Adán Augusto López Hernández dijo “que de quien quede como próximo presidente, la pensión universal seguirá” y con la tarea de aumentar los beneficios a la población. (EXC) Gerardo Fernández Noroña pide a Marcelo Ebrard dejar de amagar con ruptura, hay que ser “serios”. Que siga participando y deje de pen-

sar en la división porque eso es irresponsable. (UNO) Mario Delgado: “No habrá pretextos para una ruptura en Morena”. Aclara que no se modificará el método. (FIN) **Escribe Raymundo Riva Palacio:** *Durante más de ocho meses el presidente Andrés Manuel López Obrador le toleró los excesos y frivolidades a su amigo de juventud Adán Augusto López (...). Todo cambió en la última semana con la debacle de la campaña de Adán Augusto al mezclarse asuntos personales y abusos como secretario de Gobernación que fueron expuestos en la opinión pública. López Obrador se ha distinguido por tener un discurso enérgico contra la corrupción, pero laxo en los hechos, a menos que los excesos salgan a la luz y se socialicen, que lo lleva a tomar decisiones radicales. Eso es lo que sucedió luego de que hizo crisis el equipo íntimo de López bis, cuando despidió a quien había sido su brazo derecho, César Yáñez, tras chocar con Andrea Chávez, la diputada que ha recibido consideraciones extraordinarias del todavía aspirante, y con su estratega, Abraham Mendieta, por lo que no sólo fue despedido, sino que se hizo con malas formas por parte del equipo de campaña, avalado por quien era su jefe. El zipzape fue prólogo de lo que vino: las fotografías de los relojes de lujo en la muñeca de Adán Augusto y los viajes en aviones militares de la familia de Chávez, junto con videos de eventos donde sugerían una cercanía más allá de lo profesional .*

SCJN Y AMLO. La SCJN acelera el paso por la controversia del Inai. El máximo tribunal del país espera desahogar el impedimento contra el organismo de transparencia. (MÉX)

“Era de esperarse una respuesta leguleya”, dice AMLO de megasalarios. Dice que entregará una iniciativa de reforma constitucional para el Artículo 127 a la siguiente Legislatura. (CON) “Ministros deberían ajustar sus salarios; es un asunto moral y de justicia social”: Segob. (CON)

SALUD.

La SSA presenta el Plan Sectorial de Salud Mental y Adicciones 2023-24. Entorno al consumo de fentanilo y drogas químicas, señala que “se trabaja de forma intersectorial y a paso veloz” (CRÓ)

En octubre de 2023 iniciará la vacunación anual contra Covid-19 en México, en conjunto con la de la influenza, informó el subsecretario de Salud, Hugo López-Gatell. (CON)

La SSA informó que sólo otorga becas a 5 mil 841 niños, es decir, 5% de quienes quedaron huérfanos a causa del Covid-19. (UNI)



Agenda Económica

Threads (hilos), un clon de Twitter para plantar cara al mayor portal de microblogging del mundo. (CRÓ)

TASAS MÁS ALTAS POR MÁS TIEMPO.

La Reserva Federal publicará el miércoles las actas de su reunión de junio, que los expertos esperan arrojen algo de luz sobre su confusa decisión de pausar los tipos de interés y, al mismo tiempo, pronosticar dos subidas más este año. Es probable que el mantenimiento del endurecimiento desvincule la política monetaria mundial en los próximos meses, mientras el resto del mundo forja su propio camino. China está relajando su política, mientras que los bancos centrales de la India y Sudáfrica han optado por mantenerla por el momento. (BBG)

Inteligencia News Sensei: La inflación sigue siendo alta y la confianza de los consumidores, baja. Pero, es interesante que la Casa Blanca haya decidido que ahora es el momento de presumir un poco. El desempleo es bajo. La inflación, está cayendo, aunque no lo haga tan rápido como muchos hubieran esperado. Y la gente está empezando a darse cuenta de que, gracias al CHIPS y a la Ley de Reducción de la Inflación, la inversión industrial nacional está en auge.

INDUSTRIA AUTOMOTRIZ VENCE INFLACIÓN.

Ventas de autos sortean inflación, tasas y pandemia; suben 26% en junio. Las distribuidoras incrementaron la comercialización 25.7% con respecto a igual mes del 2022. ECO

MÉXICO SUBE EN INVERSIÓN MIENTRAS EL RESTO DEL MUNDO BAJA.

Cae a nivel global la inversión, pero sube en México. UNCTAD: México logró captar 35 mil 292 millones de dólares de IED en 2022, lo que representa un incremento del 12% en comparación con 2021. (FIN)

LITIO. Hermosillo, Son.- Identifican litio en 20 localidades. El Servicio Geológico Mexicano (SGM) solicitó a la SHCP, 36:8 mdp para realizar nuevas exploraciones. (SOL)

ELON VS ZUCKERBERG. Lucha de gigantes en el universo de las redes sociales. Mientras crece el rumor de una lucha a puñetazos en una jaula entre Mark Zuckerberg y Elon Musk, Meta, la compañía del primero, confirmó ayer que el próximo jueves lanzará su aplicación



Finanzas

LLEGÓ LA COMPETENCIA DE TWITTER.

Meta ha lanzado una página para “Threads”, el competidor de Twitter. Los recientes cambios de Twitter han llevado a Meta a adelantar la fecha de lanzamiento del servicio. Threads estará estrechamente vinculado a Instagram, pero será distinto. Los usuarios podrán elegir si quieren vincular sus perfiles de Threads con sus perfiles de Instagram o mantenerlos separados. Threads podrá conectarse a redes sociales federadas como Mastodon.

Hasta ahora, se sabe que Threads es una app de conversación basada en texto. El nuevo lanzamiento de Meta ha sido promocionado como un espacio donde las comunidades se unen a diversos debates de temas actuales que podrían ser tendencia en un futuro.

Threads estará disponible para Apple y Android a partir de este jueves y su aspecto es muy similar a la sección de comentarios de Instagram. Algunos de los datos que recopilará son: información de salud, historial de navegación y búsqueda, compras y ubicación.

De acuerdo con el diario El País, Threads tratará de aprovechar el descontento de millones de personas que se han quejado de las decisiones de Elon Musk desde que compró Twitter en octubre de 2022. Recordemos que, desde entonces, se hicieron cambios en la gestión de las marcas de verificación, también se exigió pagar para acceder a una parte de contenido de Twitter y se limitó el número de tweets diarios que se pueden leer. (PER)



Innovación y Tecnología

CALENTAMIENTO GLOBAL AFECTA AL MUNDO.

El día de ayer fue el más caluroso jamás registrado en la Tierra, lo que pone de relieve lo extremo del verano de este año en el hemisferio norte y los peligros de las emisiones de gases de efecto invernadero, cada vez mayores, generadas por la quema de combustibles fósiles. Y como escriben Will Mathis y Aaron Clark, las condiciones de El Niño se han desarrollado en el Pacífico tropical por primera vez en siete años y provocarán un aumento de las temperaturas, según la Organización Meteorológica Mundial. (BBG)

Fenómenos como sequías, olas de calor e inundaciones, han generado condiciones favorables para que los mosquitos se reproduzcan y propaguen virus como la malaria, el zika y el dengue, de acuerdo con CNN. La organización World Mosquito Program, reportó que las enfermedades transmitidas por mosquitos causan más de un millón de muertes e infectan a hasta 700 millones de personas al año.

Estas cifras podrían elevarse debido a que el aumento de las temperaturas permite a los mosquitos crecer más rápido y vivir más tiempo. De hecho, un estudio de 2019 reveló que la mitad de la población mundial está expuesta a condiciones climáticas propicias para la transmisión del dengue, una enfermedad potencialmente mortal para la que no existe cura ni tratamiento. (PER)

INTELIGENCIA ARTIFICIAL TE ESTÁ ANALIZANDO COMO CANDIDATO.

Puede que haya un robot entre usted y su próximo trabajo, y podría no ser "imparcial". Pero si eres neoyorquino, estás de suerte. Una ley que entra en vigor hoy (5 de julio) le permitirá saber si la Inteligencia Artificial está haciendo alguna de las adjudicaciones detrás de su solicitud de empleo:

Revisando tu currículum

Analizando tus redes sociales para crear un perfil de personalidad.

Conversando contigo en línea para hacerte

preguntas. (QUARTZ)

MEJORANDO LAS FUNCIONES COGNITIVAS.

Investigadores de Yale y la Universidad de California en San Francisco descubrieron que una única inyección de una proteína llamada Klotho producía modestas mejoras en la función cognitiva de monos de edad avanzada. Klotho es producida por el riñón y ayuda a regular los riñones y el metabolismo. Los humanos con niveles más altos de esta proteína obtienen mejores resultados en pruebas cognitivas. La proteína puede ayudar a rejuvenecer la función cerebral en los adultos mayores. (TDRL)

TREN ELECTROMAGNÉTICO.

El tren de alta velocidad de nueva generación de China ha establecido un nuevo récord de 281 millas por hora durante un recorrido de prueba. El tren utiliza tecnología electromagnética para levitar sobre el raíl y eliminar la fricción. No contiene ninguna tecnología patentada o licenciada por otros fabricantes de trenes, lo que demuestra la capacidad de China para desarrollar el sistema mediante innovación propia. La tecnología maglev no está disponible en toda China, por lo que el país sigue intentando mejorar la velocidad de los viajes en las infraestructuras existentes. (Interesting Engineering)



Social Listening

Tweets destacados:

@spectatorindex ÚLTIMA HORA: El martes 4 de julio fue el día más caluroso jamás registrado, con una temperatura global que alcanzó los 17,1 °C.

Columnistas

Templo Mayor: A ver con qué sorpresita sale Enrique Alfaro, pues ahora resulta que sigue dándole vuelta a la idea de ser candidato presidencial. Hace apenas un par de semanas dijo que se quedaba como gobernador de Jalisco hasta terminar su chamba, lo que se interpretó como una manera de decir “no voy”. Sin embargo ya anunció que en estos días -a más tardar el fin de semana- hará pública su decisión final (...) Si el jalisciense decide lanzarse por MC en solitario, seguramente en Morena estarían encantados, pues la previsión es que le reste votos justamente a Va por México y no a la 4T. Se esperaba que el partido naranja aplicara la misma estrategia que en Edomex y Coahuila: no ir a la elección del Ejecutivo y apostarle únicamente a la del Congreso. Cualquiera que sea el anuncio que haga Enrique Alfaro y la decisión que tome Dante Delgado, sin duda alguna, será un cambio de juego para el resto de las fuerzas políticas.

** El ejercicio de contar los anuncios espectaculares de los precandidatos presidenciales de Morena pone en evidencia varias cosas. La primera, que eso de la austeridad es una farsa... espectacular. La segunda, que están gastando mucho más de lo que reportan a su partido, lo que convierte el proceso de las corcholatas en una simulación... espectacular. Y la tercera que alguien -qué miedo imaginar quién- está invirtiendo muuucho dinero en Claudia Sheinbaum y Adán Augusto López, lo que hace pensar que ese alguien espera ganancias y probablemente contratos, claro, espectaculares.

Carlos Puig. La decisión de Xóchitl Gálvez de competir por la candidatura a la Presidencia de la República con el frente opositor desacomodó los planes de liderazgo del Partido Acción Nacional, que en las próximas semanas tendrá que decidir qué hace con una candida-

ta que no es del grupo compacto que hace un rato se ha quedado con el partido.

Todo estaba bien, o al menos mejor, cuando Xóchitl apuntaba a la candidatura de Ciudad de México. Ciertamente que la mafia que hace tiempo se ha apoderado del PAN en la capital iba a pelear ese lugar, pero la acumulación de información y detenciones del llamado cártel inmobiliario hacían muy posible la opción de Xóchitl en una ciudad que, todo indica, quiere votar por la oposición.

La candidatura a la Presidencia es otra cosa.

A varios de los que habían insinuado que querían participar, incluidos gobernadores, Marko Cortés, el líder (es un decir) del blanquiazul, les había dejado claro que el candidato de la estructura dirigente era Santiago Creel. Fue esa determinación uno de los factores que influyó en la decisión de Lilly Téllez.

Cortés y Alito se aseguraron al definir el método de selección que las estructuras partidistas, sus padrones, su dinero, tuvieran un rol importante, tal vez definitivo, en la decisión final.

Es cierto que hasta el momento el fenómeno de Xóchitl aún no tiene un impacto trascendente en las encuestas publicadas, pero es temprano en la carrera opositora y Creel, que lleva meses en esto, está estancado, nomás no crece.

Tal vez el factor más importante sea que las organizaciones no partidistas alineadas con el frente opositor se han volcado con la candidatura de Gálvez y con ese apoyo viene el dinero de empresarios, dinero que necesitan los aspirantes y que hoy está del lado de la hidalguense. Las organizaciones ya han advertido a los partidos que la limpieza en este proceso influirá en su “apoyo” en la presidencial.

Ahora, Xóchitl necesita crecer en las encuestas, más allá de la abrumadora presencia mediática de estos días y para lograrlo necesita más que pelearse con el Presidente; ya veremos si lo logra y entonces veremos si el PAN de Marko y su tribu están dispuestos a ceder la candidatura a alguien lejana del pequeño grupo que se ha apropiado del blanquiazul y en muchos temas lejana al discurso conservador de muchos panistas.

Enrique Quintana: óchitl Gálvez, quien ayer se registró como aspirante a convertirse en responsable del Frente Amplio opositor, tiene una ventaja respecto a los demás contendientes: su jefe de campaña (...) El lunes 5 de diciembre, durante la conferencia mañanera, el presidente López Obrador aludió a las declaraciones de la senadora señalando que ella estaba proponiendo la eliminación de los programas sociales (...) El presidente López Obrador le negó la posibilidad de acudir a hacer su aclaración, mándandola a... otras tribunas, y la senadora señaló que entonces acudiría a la autoridad judicial a reclamar su derecho de réplica. A pregunta expresa, AMLO señaló entonces que si un juez se lo ordenaba, entonces le otorgaría el espacio. Pues resulta que Xóchitl acudió al Poder Judicial y tras varios meses, el 7 de junio consiguió que se le otorgara un amparo para acudir a la mañanera y hacer valer su derecho de réplica



Fuentes

Periódicos Nacionales: Economista, Financiero, Universal, Excélsior, Reforma, Milenio, Heraldillo, La Razón, Jornada, Crónica, 24H, Sol de México, Diario de México, Publimetro, Basta.

Periódicos Internacionales: Financial Times, Wall Street Journal, New York Times, Washington Post, El País, Clarín, Le Monde.

Pórtales: Motley Fool, Bloomberg, The Street, Zacks, Geopolitical Futures, Quartz, Seeking Alpha, The Near Future Report, Investopedia, Intothecriptoverse, Animal Político.

Newsletters: TLRD, TLRD Crypto, Morning Brew, Quartz Daily Brief, Bloomberg Politics, Bloomberg Prognosis, Bloomberg New Economy, Bloomberg, 5 Things to know before you start your day, INSIDER, 10 things before the opening Bell, Guillermo Barba, Periodic, This Week in Fintech.

***Disclaimer:** Ningún valor bursátil o digital, en ninguna de las empresas o criptomonedas mencionadas, forma parte de una recomendación financiera y se realiza únicamente con fines informativos. News Sensei no está recibiendo compensación por ello, y no tiene ninguna relación comercial con empresa o activo digital cuyas acciones o valores se mencionan en el Brief.

News Sensei, siempre le recomienda a sus lectores en todo momento, que antes de realizar cualquier inversión, deben realizar su propio "Due Dilligence", sobre cualquier valor mencionado directa o indirectamente en su brief. La legislación financiera siempre recomienda a todos los inversionistas considerar buscar el consejo de algún asesor financiero antes de tomar cualquier decisión de inversión. Cualquier material en este documento, debe considerarse información general, y no es una recomendación formal de inversión.